

# 盛り上がりました！

## 第10回久玉ふるさと夏祭り



# 久振だより

人口2356人  
1303世帯  
-第196号-  
発行  
久玉地区振興会  
発行日  
令和6年9月1日



8月14日(水)午後6時 ドドンと勢いよく爆竹が鳴り久玉ふれあい広場での「ふるさと夏祭り」が始まった。

この夏祭りは、昔あった盆行事を復活させ、地域住民と帰省客らが集い、ふるさとの良さを感じながら楽しいひとときを過ごしてもらいたいとの思いから開催されている。

開会時には子供達その保護者等を中心に多くの人々が来場し 昨年以上の盛会な夏祭りになることが確信できた。

プログラムは「コーラ早飲み競争」「お菓子釣り大会」「○×クイズ」と続き子供達の頑張る姿をカメラに収めようと保護者も走り回っていた。

プログラム最後の盆踊りでは多くの子供達そして帰省客も加わり大きな輪ができ、初めて踊る人がほとんどの筈なのに ご当地ソング「久玉城山音頭」の踊りを見よう見まねで覚え 上手に踊りこなしていた。

今年も浦田商店さんの露店そして久玉地区の若者グループ「くたまんモン町活衆会」の屋台が来客の対応に追われ、あかね苑さんは輪投げ等のゲームで賑わっていた。

上揚区の竹灯籠はしっとりとした光で美しく輝き来場者の心を癒してくれていた。



お菓子投げにみんな夢中!!



大物が釣れたかな？



あかね苑・海ん里さんの楽しいゲーム！



久玉城山音頭で踊ります！



# 夏祭りを写真で紹介！



たくさんの方に来場いただきました！



西村県議・鯖江市議に挨拶いただきました



竹灯笼の模様もキレイです！



〇×クイズわかるかな？



みんな上手に踊れてる！



恒例のコーラ早飲み大会！



カラオケ飛び入り参加



灯笼流しの薄明かり



露店にもたくさんのお客さん！



うたおう会最高齢の岩崎一男さん



フラダンスも素敵です！



狙え！ホールインワン！！



日が沈み涼しくなってきた

# 暑さに負けず「正光寺」奉仕作業



8月4日、恒例となった吉田区民有志による「正光寺」の清掃奉仕作業がありました。

正光寺は吉田地区の小高い所にあります。午前7時には太陽が容赦なく照り付け その暑さといったら、じっとしていても汗が噴き出すほど、それでも定刻には既に30人程が作業にかかっていました。

作業は境内の草むしり、刈払機での除草作業、生垣の剪定等ですが、恒例の作業なので持ち場は年齢に応じて自ずと決まっているようです。

正光寺の素晴らしいところは多く特に高さ5~6m、幅100mを超えそうなまるで城壁のような立派な石垣は自慢できます。そこに生い茂った雑草を除去するのは困難を要しますが 梯子を掛け、刈払機を器用に操り処理していきます、これだけは経験を積んだ人でないとできないようです。

牛深地区での真宗の本山「正光寺」は吉田区のシンボルでもあります。これからも自分達が守って行こうという区民の強い思いが伝わってきました。

今年の清掃作業は例年以上の暑さで大変だったと思いますが、綺麗になった境内を眺めながらの皆さんの顔は達成感で溢れていました。



# 第3回くたま市民学級

「だまされないで」 日時:9月11日(水)10:00～

場所:久玉地区コミュニティセンター

## ☆久玉しろやま文庫☆

## 「作って食べよう!パフェ」



夏休みのお楽しみパフェ作りです。

子供7人、地域の方7人、スタッフ5人の参加でした。

まずミニお話会からスタートです。紙しばい「ごん助じいさまとえんま大王」、大型絵本「とべバツタ」、おぼけのパネルシアター絵本「夏がきた」30分のお話会を楽しみました。

次に待ちに待ったパフェ作りです。

1人分ずつお皿に用意されているのでカップにコーンフレークを入れ、アイスを入れてもらい、クリームでトッピング。飾りつけはシャインマスカット、みかん、チェリー、バナナ、おいしそうにできました。

はいパチリ📷

みんなで作って楽しかった!美味しかった!初めて食べた!家でも作りたい!

とたくさん感想をいただきました。楽しい夏休みの1日でした。



次回のお知らせ 「十五夜・お団子とお茶を楽しむ」

9月1日(日) 10:00～11:30

※参加の申し込みはいりません!

時間までに久玉ふれあいセンターに来てください。

